
VERBALE DELLA CONSULTA DEI GENITORI n. 1

A.S. 2014-2015

Il giorno venerdì 21 novembre dell’anno 2014  alle ore 17.00, presso l'aula polifunzionale della 

Scuola secondaria di primo grado di Predazzo, si riunisce la Consulta dei genitori per trattare i 

seguenti punti all’ordine del giorno:

• Insediamento della Consulta e relative funzioni

• Costituzione del seggio ed elezioni del Presidente e di eventuali referenti di plesso

• Saluto del Presidente e nomina del Vicepresidente

• Progetto d’Istituto e ambiti di particolare interesse

• Varie ed eventuali

Partecipano alla riunione, oltre ai genitori aventi titolo, la Dirigente e il Prof. Luigi Tuffanelli.

Viene nominata verbalizzante la Si.ra Paola Chiocchetti.

La Dirigente, dott.ssa Candida Pizzardo, saluta l'assemblea e ricorda gli articoli del regolamento 

che disciplinano il funzionamento della Consulta.

La Dirigente propone il voto palese per la nomina del Presidente e l'assemblea approva.

Dopo aver chiesto chiarimenti sul ruolo del Presidente della Consulta, si chiede ai presenti chi 

vuole ricoprire i ruoli di Presidente e Vicepresidente. Si rendono disponibili rispettivamente la 

signora Emanuela Fellin e il signor Roberto Rea come Vicepresidente.

La Dirigente chiede la disponibilità per ricoprire la carica di referente nei vari plessi.

Si rendono disponibili:

• Anita Defrancesco per la primaria di Predazzo

• Riccardo Giacomelli per la primaria di Ziano

• Katia Delladio per la primaria di Panchià

• nessun candidato per la primaria di Tesero

• Michela Dellantonio per la secondaria di Predazzo

• Emanuela Silla per la secondaria di Tesero.

La neo Presidente saluta l'Assemblea sottolineando che è importante l'ascolto dei genitori che 

possono portare un contributo al gruppo. Prende poi la parola il vicepresidente che si ritiene 

entusiasta dell'opportunità offerta.

Il presidente del Consiglio d'Istituto Alberto Felicetti, spiega brevemente la storia della Consulta 

di questo istituto comprensivo, facendo notare come negli anni la partecipazione alle varie 
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assemblee è andata scemando, fino ad avere un numero di rappresentanti veramente esiguo 

come lo dimostra questo incontro. Viene ribadito il fatto che forse nel corso degli anni non è mai 

stato chiaro il ruolo dei rappresentanti.

La neo Presidente informa che c'è tutta la volontà per cercare di cambiare e migliorare questa 

situazione stagnante, dove si manifesta delusione da parte dei genitori che coprono la carica di 

rappresentante da diversi anni.

Dopo un articolato intervento della Dirigente sulle riforme del nuovo Governo che dovrebbero 

essere introdotte il prossimo anno, si passa al punto all'o.d.g. riguardante il Progetto d'Istituto. 

Prende quindi la parola il prof. Tuffanelli il quale informa che è stata introdotta una variante che 

riguarda il curricolo di educazione stradale per le primarie. Poi lascia spazio ai genitori per 

l'ultimo punto all'o.d.g.

Si avvia una discussione sulle gite scolastiche che sono economicamente troppo onerose per le 

famiglie; si chiede quindi che in sede di Consiglio di classe oltre alla presentazione della gita 

venga proposta anche un'alternativa meno costosa.

Dal momento che questo argomento interessa più classi dei vari plessi, si decide di portare la 

proposta in Consiglio d'Istituto.

Viene poi chiesto alla Dirigente quale è l'iter da seguire per far sì che le proposte e le richieste  

della Consulta vengano ascoltate e accolte dagli organi competenti.

La Dirigente spiega che le eventuali richieste devono essere inoltrate al Consiglio d'Istituto, alla 

Dirigente ed eventualmente al Nucleo Interno di Valutazione.

Viene chiesta poi la possibilità di diversificare gli orari delle assemblee di inizio anno all'interno 

dei vari plessi, per dare l'opportunità ai genitori di più figli di partecipare agli incontri senza 

dover obbligatoriamente fare una scelta.

Roberto Benedetti, membro del N.I.V., parlando della raccolta dati dei questionari che vengono 

somministrati alle classi quinte delle primarie e terze delle secondarie,  informa che si pensa di 

proporre il questionario a tutte le classi ad anni alterni.

A tal proposito informa che verrà distribuito il questionario e  chiede la collaborazione dei 

genitori per le proposte di eventuali modifiche.

Infine viene proposto l'argomento sul bullismo nelle scuole per un futuro incontro con i genitori.

Terminata la trattazione dei punti all'ordine del giorno, la riunione si conclude alle ore 19.15.

.

La verbalizzante  Paola Chiocchetti
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